
26 марта в Белгороде комму-
нисты и их сторонники во главе 
с первым секретарем Комитета 
БРО КПРФ Станиславом Пановым 
провели автопробег в поддержку 
российской армии, которые сей-
час находятся в боевых условиях 
при проведении специальной 
военной операции по защите ДНР и 
ЛНР. «Красная колона» автомобилей, 
украшенная флагами СССР и Зна-
менами Победы начала свой путь от 
ротонды и проехала по центральным 
улицам города. Жители и гости города 
горячо приветствовали автоколонну 

с красными стягами, 
а автомобили по пути 
следования сигналили в 
знак поддержки. 

После завершения 
мероприятия, коммуни-
сты отправились к месту 
дислокации российских 
солдат для того, чтобы 
передать продукты пита-
ния, а также зимнюю 

обувь, которые в условиях ухудшения 
погоды крайне необходимы. 

***
Коммунисты Грайворонского рай-

она приняли участие в автопробеге, 
который был организован в поддерж-

ку российских солдат задействован-
ных в специальной военной операции 
по защите ДНР и ЛНР. Автомобили 
коммунистов возглаляла депутат-
коммунист городского округа Алёна 
Сухобокова.
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27 марта состоялся очередной 
совместный Пленум Комитета и КРК 
БРО КПРФ. Свою работу Пленум начал 
с вручения партийных и комсомольских 
билетов. Ряды партии пополнило 5 моло-
дых ребят, которые уже прошли школу 
комсомола и осознанно решили взять на 
себя гордое звание коммуниста. Комсо-
мольские ряды пополнили 3 человека. 

Перед рассмотрением вопросов 
повестки дня с докладом выступил пер-
вый секретарь Комитета БРО КПРФ Ста-
нислав Панов, который дал анализ про-
исходящих событий на международной 
арене и внутриполитической ситуации 
в стране, состоянию экономики и пер-
спективах ее развития в условиях при-
менения к России санкций со стороны 
недружественных стран. 

После чего слово было предо-
ставлено депутату Государствен-
ной Думы ФС РФ, председателю 
Комитета по вопросам собствен-
ности, земельным и имущественным 
отношениям Сергею Гаврилову. Сергей 
Анатольевич поделился информацией о 
предпринимаемых антикризисных мерах 
и приоритетных направлениях работы, 
которые его Комитет прорабатывает для 
стабилизации экономики. 

Повестка дня совместного Плену-
ма включала два вопроса: «Об итогах 
финансово-хозяйственной деятельности 
БРО КПРФ за 2021 и утверждение сметы 
доходов и расходов БРО КПРФ на 2022 
год» и «Об итогах смотра-конкурса мест-
ных отделений БРО КПРФ по организа-
ционно-партийной работе в 2021 году».

По первому вопросу выступили глав-
ных бухгалтер БРО КПРФ Оксана Цупа 
и председатель КРК БРО КПРФ Сергей 
Кондратов. Единогласно информация об 
итогах финансово-хозяйственной дея-
тельности БРО КПРФ за 2021 год приня-
та к сведению, а смета доходов и расхо-
дов БРО КПРФ на 2022 год утверждена.

По второму вопро-
су выступил секре-
тарь Комитета БРО 
КПРФ Валерий Шев-
ляков, который под-
робно остановился 
на критериях оценки 
смотра-конкурса по 
организационно-пар-
тийной работе. По 
итогам распределе-
ния баллов, места 
распределились сле-
дующим образом: 

1 ГРУППА 
1 место - Белгородское городское МО 
КПРФ;
2 место - Губкинское МО КПРФ;
3 место - Валуйское МО КПРФ.

2 ГРУППА 
1 место - Ровеньское МО КПРФ;
2 место - Борисовское МО КПРФ;
3 место - Белгородское районное МО 
КПРФ.

3 ГРУППА 
1 место - Ракитянское МО КПРФ;
2 место - Краснояружское МО КПРФ;
3 место - не присуждалось. 

Все призеры были отмечены грамо-
тами Комитета БРО КПРФ и памятными 
подарками. По результатам смотра-кон-
курса принято соответствующее поста-
новление. 

Пресс-служба БРО КПРФ

В БРО КПРФ продолжает
поступать гуманитарная 

помощь для эвакуированных 
жителей ДНР и ЛНР, а также 

для народной милиции 
этих республик и 

военнослужащих РФ

Активисты – коммунисты, комсомольцы 
и сторонники КПРФ, депутаты фракции 
КПРФ передали: теплые вещи, резиновые 
сапоги, продуктовые наборы, лекарства 
для оказания первой помощи. 

Пункт сбора гуманитарной помощи рас-
положен в здании БРО КПРФ, г.Белгород, 
ул. Крупской, 42а. Уточнить перечень 
допускаемых к отправке гуманитарной 
помощи можно по номеру телефона 
общественной приёмной партии: 

35-77-30, 35-77-40

В единстве наша силаВ единстве наша сила
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22 марта на пленарном заседании Государственной Думы выступил Пред-
седатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в Госдуме Г.А. Зюганов.             
Предлагаем вашему вниманию текст его выступления.

Военно-политическая операция по 
освобождению Украины от нацизма и 
фашизма началась в день рождения 
Федора Ушакова. Сегодня в Государ-
ственной Думе открылась великолепная 
выставка, посвященная этому гению и 
его флотоводческому таланту. Он про-
служил на флоте 46 лет. Командовал 
Черноморским флотом. В сражениях не 
потерял ни одного корабля. Ни один из 
моряков, находившихся под его нача-
лом, не попал в плен. И Бог берег самого 
Ушакова, не получившего в ходе многих 
сражений ни одной царапины. У таких 
полководцев надо учиться, ибо мы – 
страна Победы. И это сегодня должно 
одухотворять нас в праведной борьбе 
за освобождение братской Украины от 
фашизма.

Недавно один из российских руко-
водителей сказал, что не может назвать 
украинцев братским народом. Но это 
полная чушь! Украина сама попала в 
плен. И мы должны все сделать, чтобы 
выполнить те главные установки, кото-
рые определил Президент РФ Путин. А 
это, прежде всего, демилитаризация, что 
является вполне решаемой задачей. 

Но вот борьба с нацизмом и фашиз-
мом – это крайне сложная задача. Мы 
сегодня разошлем вам материалы, под-
готовленные нашей командой. Десять 
лет советская страна проводила дена-
цификацию на территории бывшего 
фашистского рейха и его сателлитов. 
Мы показали уникальный опыт в борьбе 
с нацизмом в ГДР, великолепный опыт 
в Финляндии. Кстати, в Финляндии два 
государственных языка – шведский и 
финский. Хотя шведов там всего 3%. 
А на Украине русские вдруг оказались 
«некоренным» народом и не могут гово-
рить на своем языке. Это и стало спуско-
вым крючком того конфликта, который 
вспыхнул на Донбассе.

Сейчас военно-политическая опе-
рация в самом разгаре, и мы должны 
максимально помочь ее успешному 
доведению до конца. Поэтому я сове-
тую ознакомиться с нашим материалом 
по денацификации. И хотя абсолютное 
большинство из вас не изучало данные 
вопросы, но это уникальная практика, 
как по форме и содержанию, так и по 
результативности. 

Наша военно-политическая операция 
уже дала поучительные и яркие, но вме-
сте с тем грозные результаты.

Первое. Суть бандеровщины и 
нацизма сегодня очевидна всем. 

И мы должны утроить усилия для 
борьбы с этим омерзительным явлени-
ем. Сейчас нам очень важно провести 
парламентское расследование по тем 

биолабораториям, которые американцы 
выстроили по всему периметру наших 
границ, от Львова до Алма-Аты. Мы 
должны поставить этот вопрос ребром 
в Совете Безопасности ООН. Ведь мы в 
состоянии показать и доказать, что это 
реальная угроза не только Украине и 
России, но и всей Европе, всему челове-
честву. 

Второе. Мы должны осознать, что 
идет война цивилизаций. 

В свое время Хантингтон писал на 
эту тему. А я ему ответил в 2002 году 
в своей книге «Глобализация и судьба 
человечества». Но я не предполагал, 
что эта война окажется столь грозой в 
современных условиях.

Тогда речь шла о том, чтобы ликвиди-
ровать нашу армию, и Сердюков многое 
сделал для ее уничтожения. Слава богу, 
пришел Шойгу со своей командой и 
исправил очень грубые ошибки своего 
предшественника. Но задача, связанная 
с необходимостью мобилизации людей 
и воспитания их в военно-политическом 
и патриотическом плане, до сих пор не 
решена. Многие наши школьники и сту-
денты учатся по иностранным програм-
мам и по соросовским учебникам. Наш 
депутат Нина Останина за последнее 
время три раза проводила на эту тему 
парламентские слушания в Государ-
ственной Думе. И я хочу, чтобы «Единая 
Россия» обсудила эти предложения. Они 
впитали в себя все лучшее, что было в 
нашей русской, советской и зарубежной 
школе.

Еще раз повторю: сегодня идет война 
цивилизаций. Запад 500 лет грабил 
другие страны и наживался за их счет. 
И сегодня он решил ограбить не только 
Украину, но и Россию. Поэтому мы долж-
ны дать ему коллективный отпор. 

Третье. Мы увидели полную беспо-
мощность Европы. 

Мы с депутатами Мельниковым, 
Харитоновым и Калашниковым много 
лет отработали в Совете Европы. Это 
была полезная площадка. Но я больше 
всего поражался, что на этой площадке 
нас каждый раз ругали и воспитывали за 
все: за Чечню, за Белоруссию, за При-
балтику, за Сербию, за Ближний Восток. 
И ни один предметный вопрос не рас-
сматривался должным образом.

Но мы должны сегодня сказать Евро-
пе, что она находится под пятой аме-
риканцев, хотя и не заслуживает такой 
участи. Европейская цивилизация дала 
очень много всему миру, особенно в 
эпоху Возрождения.

Четвертое. Это кадровая деградация. 
Посмотрите на кадровый состав 

тех, кто сегодня принимает экстренные 

решения. С некоторыми руководителями 
нашей авиации даже невозможно обсу-
дить ни одной профессиональной темы. 
Они не были ни на одном авиационном 
заводе и не могут решать существующие 
проблемы.

Нам надо попросить Председателя 
Государственной Думы провести по этой 
теме серьезные парламентские слу-
шания. Потому что без сильных, умных 
кадров нам не справиться, хотя «пятая» 
и «шестая» колонны сегодня попрята-
лись, и даже Кудрина не слышно. Рань-
ше Греф всем рассказывал, как будет 
перестраивать школу на американский 
манер, а теперь и он пропал. Одни сбе-
жали, другие попрятались. А нам пред-
лагают умываться кровью и продолжать 
прежний финансово-экономический 
курс. Но мы не будем этого делать.

Военно-политическая операция 
высветила как наши достоинства, так и 
весьма слабые места. Прежде всего, нам 
надо все сделать, чтобы восстановить 
правду в эфире. Вот у меня в руках хро-
нометраж партийного телеэфира. Мне 
стыдно его называть, но я хочу, чтобы 
это услышал Хинштейн, возглавляющий 
думский комитет по информационной 
политике, информационным технологи-
ям и связи.

За последнюю неделю произошел 
целый ряд важнейших событий. Прозву-
чали два выступления Президента РФ, 
прошла наша огромная всероссийская 
акция с красными флагами Победы. Но 
как освещали эти события пять ведущих 
телеканалов? «Единая Россия» получила 
почти 82% эфирного времени. «Новые 
люди» – более 10%. «Справедливая 
Россия» – 4%. ЛДПР – 2,5%. КПРФ же – 
менее 1,5%. Но ведь есть закон о равном 
доступе политических партий к сред-
ствам массовой информации! Почему он 
нарушается в чрезвычайных условиях, 
когда Президент РФ призвал к сплочен-
ности и справедливости?

И каким образом вы реагируете на 
нападки на наши народные предпри-
ятия? Например, СПК «Звениговский» в 
условиях кризиса поднял цену на продо-
вольственную продукцию всего на 5%. 
Но хозяйство по-прежнему продолжают 
душить, в том числе с помощью проку-
ратуры. 

И почему генеральный прокурор так 
и не ответил на наш запрос, связанный с 
совхозом имени Ленина? Ведь под при-
крытием военно-политической операции 
от него опять пытаются откусить самый 
лакомый кусок. Мы не дадим этого сде-
лать, но почему генпрокурор не реагиру-
ет на наши обращения?

Мы считаем, что в нынешних непро-
стых условиях исключительно важно 
реализовать целый ряд позиций про-
граммы КПРФ. В частности, предло-
жения академика Кашина, касающиеся 

посевной. Стоимость киловатт-часа 
электроэнергии в деревне составляет 
восемь рублей. Это преступление! Зав-
тра в Думу на «правительственный час» 
придет вице-премьер Новак, так пусть он 
ответит. Президент РФ дал поручение, 
приняты соответствующие программы, в 
Думе прошли парламентские слушания. 
Но вопрос с ценами на электроэнергию 
по-прежнему не решается. Так давайте 
усилим контроль! Иначе как вы собира-
етесь кормить людей? 

Я подробно обсудил ситуацию с 
губернатором Орловской области ком-
мунистом Андреем Клычковым. На 
Орловщине четыре сахарных завода, два 
из них я помогал строить. Сейчас вокруг 
сахара разгорелся дикий ажиотаж. Но 
у нас запасы сахара составляют пять с 
лишним миллионов тонн, а страна никог-
да не потребляла больше трех с полови-
ной миллионов. И проблемы возникают 
только из-за неграмотных ответов на эти 
вопросы.

Какой же рынок может отрегулиро-
вать ситуацию в чрезвычайных услови-
ях? Да никакой! Но тогда прислушайтесь 
к умным людям, таким как Кашин, Коло-
мейцев, Харитонов.

Для нас принципиально важно под-
держать все, что связано с промыш-
ленностью. Я обсуждал эти вопросы 
с премьером Мишустиным. У нас в 
правительстве есть сильные и грамот-
ные люди. Но у нас нет ресурсов для 
развития. Хорошо, что стали развивать 
электронику. Я передал Мишустину весь 
расклад по отраслям. В результате уда-
лось найти 100 миллиардов на развитие 
электроники, а потом добавили еще 50 
миллиардов.

При этом министр финансов Силуа-
нов не хочет поддержать стройку. У нас 
есть великолепная команда строителей, 
это очень опытные люди. Но как можно 
что-то строить, когда Сбербанк дает 
кредит под 27%? Где вы видели такую 
ставку? Кстати, чтобы не остановилась 
ипотека, ставки по ней не должны пре-
вышать 6–8%.

У нас 95% стройматериалов произ-
водится на российских предприятиях. 
Но даже Собянин вынужден был доло-
жить на встрече с Путиным, что ничего 
не делается, чтобы запустить стройки. 
Две – три недели «телятся» и не могут 
уговорить Силуанова поддержать реаль-
ное производство. Хотя Маслюков, При-
маков и Геращенко решили этот вопрос 
на моих глазах за три дня. А ведь строй-
ка – это десятки тысяч предприятий. Так 
поддержите ее, и она, как локомотив, 
потащит за собой и другие отрасли.

Что касается Украины, то там про-
кормишься и с огорода. А у нас такое 
возможно только на Кубани. Поэтому 
вопрос новой индустриализации сегодня 
исключительно важен. При этом мини-
мальная зарплата, пенсия и детское 
пособие не могут быть меньше 25 тысяч 
рублей. Так давайте срочно решим эти 
вопросы, ведь индексация пенсий на 
8,6% ничего не изменит! 

Нам также нужно все сделать, что-
бы отменить людоедскую пенсионную 
реформу и принять закон «Образование 
для всех».

Борьбу с нацизмом на Украине должен Борьбу с нацизмом на Украине должен 
сопровождать левый поворот в России!сопровождать левый поворот в России!

18 марта 2022 года, в онлайн 
режиме КПРФ состоялся XII 
совместный Пленум ЦИК и ЦС 
ССО. Пленум вёл Председатель 
ЦИК, председатель Централь-
ного Совета Союза Советских 
Офицеров, генерал лейтенант 
авиации Геннадий Бенов.

На Пленуме были заслушаны 
доклады по основным вопросам:

1. Задачи Международного 
Союза Советских Офицеров. 
Докладчик Геннадий Бенов.

2. О приёме в состав Союза 
Советских Офицеров РФ, Союза 
Советских Офицеров Ненецкого 
автономного округа. Докладчик 
председатель ЦИК МССО, член 
ЦС ССО РФ, полковник Александр 
Сухувеев.

3. Об обращении к Президен-
ту  РФ «Вернуть народу праздник 
7 ноября как День свершения 
Великой Октябрьской Социали-
стической Революции)». Доклад-
чик Комиссар МССО, полковник 
Владимир Ерёмин.

4. Уроки избирательных кам-
паний в Российской Федерации, 
Украине и Республике Молдова, их 
учёт в работе ССО на постсовет-
ском пространстве.

Докладчик заместитель пред-
седателя ЦИК МССО, член ЦС ССО 
РФ, полковник Валерий Березняк.

В работе Пленума принял уча-
стие Иван Галактионов - председа-
тель Белгородского ССО.

Соб.инф.

Пленум ЦИК и ЦС Пленум ЦИК и ЦС 
Союза советских офицеровСоюза советских офицеров

15 марта на заседании постоянной комиссии Белгородского городского Совета депу-
тат-коммунист Игорь Цевменко поднял вопрос о необходимости усиления мер под-
держки слабозащищённых слоев населения – в первую очередь молодежи, инвалидов 
и пенсионеров.

Депутат решил не ограничиваться этим и 
обратился к губернатору Вячеславу Гладкову 
с просьбой рассмотреть возможность увели-
чить количество талонов на проезд в обще-
ственном транспорте или сделать его вообще 
бесплатным для отдельных категорий.

«Сложная международная обстановка 
в значительной степени оказывает нега-
тивное влияние на экономику страны и, как 
следствие, на благосостояние граждан. Как 
правило, граждане, пользующиеся Единым 
социальным проездным билетом, имеют 
невысокий уровень жизни и в данной ситуа-
ции логично предположить, что повышенным 
спросом будет пользоваться проект «Покупай 
белгородское», более дешевые (по сравне-

нию с сетевыми магазинами) продукты пита-
ния на рынках и ярмарках. Многие граждане              
возобновят выращивание овощей и фруктов 
на дачных участках. Если логика верна, то 
количество необходимых поездок значитель-
но увеличится» - считает Игорь Цевменко.

Фракция КПРФ неоднократно поднимала 
вопрос о необходимости увеличения коли-
чества талонов на проезд в общественном 
транспорте, но каждый раз не была поддер-
жана партией власти. Сейчас вопрос о под-
держке слабозащищенных слоев населения 
стоит как никогда остро.  

Белгородское городское 
МО КПРФ

Поддержать белгородцев - Поддержать белгородцев - 
увеличить количество талонов на проездувеличить количество талонов на проезд
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В текущем году 30 декабря исполняется 100 лет со дня обра-
зования СССР (Союз Советских Социалистических Респу-
блик). За пройденный путь страна проделала колоссальную 
работу во всех отраслях народного хозяйства по развитию 
материально-технической базы, а также науки и культуры, 
достигло такого уровня, что позволило СССР выйти по неко-
торым показателям на передовые позиции в мире.

Для того чтобы создать 
новые сельскохозяйственные 
предприятия требовалось про-
вести коллективизацию сель-
ского хозяйства, перевести 
земли из частной в обществен-
ную собственность, ввести 
плановую систему управления, 
обучить кадры специалистов, 
создать техническую базу во 
всех коллективных хозяйствах, 
подобрать и обучить трактори-
стов, шоферов, комбайнеров, 
слесарей, токарей и других 
работников, разработать техно-
логию сельскохозяйственного 
производства.

В связи с этим пришлось 
начинать практически с нуля, 
так как при частной собственно-
сти у крестьянства средствами 
производства были: соха, быки 
и коровы, на которых пахали 
земельные наделы, а коса, серп 
и цепь существовали для убор-
ки и обмолота хлебов. Такое 
наследство советская власть 
приняла от царизма, поэтому 
сплошная коллективизация 
стала острой необходимостью. 
Коллективизация в стране 
практически началась осущест-
вляться сразу после окончания 
Гражданской войны, развязан-
ной белогвардейцами и силами 
внутренней контрреволюции.

Была разработана науч-
но обоснованная программа 
с целью создания и развития 
сельскохозяйственного про-
изводства, но уже на агропро-
мышленной основе.

Во всех сёлах и деревнях 
Ровеньского района коллекти-
визация проходила спокойно и 
активно, этому послужило то, 
что при царизме в Воронежской 
губернии постоянно проходи-
ли стачки и бунты крестьян, 
недовольных действиями своих 
господ.

Село Ржевка, о котором пой-
дёт речь в моей статье, впервые 
упоминается в 1822 году. Пер-
вые переселенцы появились 
в этих местах для разведения 
животных, построили сначала 
пять дворов, а к 1865 году уже 
насчитывалось 71 двор. В 1890 
году в слободе проживало 1079 
жителей.

Объединение крестьянских 
земельных наделов началось 
одновременно во всех сёлах 
нынешнего Ржевского сельско-
го Совета – Ржевке, Мартынцах 
и Копанках. В Копанках назвали 
колхоз имени Чапаева, в Мар-
тынцах - «Красная Звезда», в 
Ржевке - «Заветы Ильича». В 
этих колхозах работали пред-
седателями -  Поляков М. А., 
Калиниченко А. Ф., Гуржий Д. П., 
Курочка, Силютин, Ивахненко.

Были и те, кто сомневался 
в жизнеспособности создавае-
мых колхозов и просто воздер-
живались от вступления в них, и 
продолжали работать на своих 
наделах.

Вскоре в селе Ржевка была 
создана МТС, которая получила 
много техники для обработки 
земель в колхозах. Только тог-
да, сомневающиеся вступили в 
коллективные хозяйства. Таким 
образом, к началу 30-х годов XX 
века в районе завершилась в 
основном сплошная коллекти-
визация сельского хозяйства. 

Этому способствовало и 
создание в 1928 году Ровень-

ского района со всеми структу-
рами власти и общественными 
организациями, а Острогож-
ский уезд был реорганизован.

На территории района были 
созданы три МТС: в Ровеньках, 
Ладомировке и Ржевке, они-то 
и сыграли роль в создании, раз-
витии и укреплении колхозного 
строя. Вначале МТС своими 
силами во всех колхозах прово-
дила вспашку земель, посевные 
и уборочные работы, ремонт 
техники и т. д., а когда колхозы 
организационно укрепились, 
вся техника была передана 
непосредственно в хозяйства.

МТС только выполняла 
ремонтные работы и снабжала 
запасными частями, а вскоре 
они вообще были ликвидиро-
ваны. А ровеньская МТС была 
реорганизована  в «Районную 
сельхозтехнику».

Так, что ржевцам повезло, 
они быстрее всех окрепли и 
полностью перешли на само-
стоятельный путь  развития.

Вскоре в колхозы ста-
ла поступать более мощная 
техника, а земельный клин в 
существующих колхозах был 
небольшой и крестьяне решили 
объединиться  и создали один 
колхоз, назвав его «Заветы 
Ильича», который активно дей-
ствует в настоящие время.

Таким образом, колхоз про-
шёл трудный и тернистый путь, 
от ручного труда до механизи-
рованного, от американского 
маленького трактора «Форд-
зон» до мощной советской 
почвообрабатывающей и убо-
рочной техники, от безграмот-
ных технологов полей и ферм 
до высокопрофессиональных 
кадров инженеров, агрономов, 
ветврачей и зоотехников.

Благодаря этому, вся техно-
логия в полеводстве и живот-
новодстве перешла на научную 
основу.

Ныне действующий СПК 
(колхоз) «Заветы Ильича» 
непросто действует, а он с 
каждым годом экономически 
укрепляется и развивается, 
хотя проблем очень много. 
То, что колхоз не развалили в 
90-е годы, это большая заслуга 
руководителей того периода и 
нынешнего, начиная с момента 
его создания, особенно с 50-х 
годов. 

Об этих руководителях я 
хочу остановиться особо. Иван 
Григорьевич Кузнецов трид-
цатитысячник, присланный из 
Москвы, человек хозяйствен-
ный и мудрый, прекрасный 
организатор, боевой закалки. 
По его инициативе была и соз-
дана Ржевская МТС, которая 
обслуживала не только колхоз 
«Заветы Ильича»  где он рабо-
тал, но и соседние колхозы.

После Ивана Григорьевича 
хозяйство возглавляли идейно 
стойкие, хорошие организато-
ры, любящие землю и уважи-
тельные к людям председатели.  

Но особенно колхоз полу-
чил свое развитие при Петре  
Дмитриевиче Мягком.  Молодой 
коммунист, целеустремлённый, 
из любой ситуации мог найти 
выход, трудолюбивый и чест-
ный человек, он всё делал для 
поднятия экономики колхоза. 
Под его руководством колхоз 
успешно развивался и имел 

хорошие показатели в животно-
водстве и полеводстве, активно 
велось строительство не только 
производственных объектов, но 
и соцкультбыта. Были построе-
ны Дом культуры, магазин, сто-
ловая, жилые дома для колхоз-
ников, детский сад, проведена 
реконструкция старой школы.

За успехи, достигнутые в 
сельскохозяйственном произ-
водстве, Пётр Дмитриевич удо-
стоен высоких государственных 
наград - орденом Трудового 
Красного Знамени и дважды 
орденом Знак Почёта.

На смену Мягкому П. Д. 
пришёл боевой, энергичный 
Шаповалов Иван Михайлович, 
прошедший трудовую закалку 
участковым агрономом в колхо-
зе «Родина», а потом трудился 
первым секретарём Ровеньско-
го райкома ВЛКСМ. С первых 
дней работы он от зари до зари 
вкладывал свой труд в разви-
тие колхоза, чтобы не снизить 
те достижения, которые были 
достигнуты его предшественни-
ками, и это у него получалось. 
Более 25 лет Иван Михайлович 
трудился на посту председателя 
колхоза, ушёл на заслуженный 
отдых по состоянию здоровья, 
награжденный за свой труд 
орденом Дружбы народов. 
Очень жаль, что его нет больше 
с нами.

За годы работы Мягкого 
П.Д. и Шаповалова И.М., кроме 
них, много тружеников колхоза 
были награждены орденами и 
медалями государства, среди 
них: Калиниченко А.А., Коз-
ловский Д.П., Ивахненко А.М., 
Сидоренко К.А., Иващенко С.П., 
Ковалёва А.И., Паршина В.А., 
Ботвинов А.И., Козловская К.М., 
Ботвинов И.И., Соловьёв В.Н., 
Кухтов В.З., Некрасов И.Ф. и 
многие другие, а Евсюков Иван 
Петрович получил звание Героя 
Социалистического Труда с 
вручением ордена Ленина.

На долю нынешнего моло-
дого поколения руководителей 
выпала не меньшая трудность, 
им пришлось удержать колхоз 
от развала.

Это был период 1991 – 2000 
года, когда к власти пришли 
крайне правые, так называемые 
«демократы», колхозы и совхо-
зы, созданные советской вла-
стью, были им не нужны и стали 
их разваливать.

  Заставили переименовать 
колхозы, носящие имя совет-
ского периода «Заветы Ильича» 
на СПК «Заря», «Ленинский 
путь» на СПК (колхоз) «Колос», 
«40 лет Октября» на СПК 
(колхоз) «Белогорье», «Совет-
ская Россия» на СПК (колхоз) 
«Советская Родина», а колхоз 
«1 мая» на СПК (колхоз) «1 мая».

Только по этим действи-
ям капиталистической власти 
нетрудно догадаться, какую 
политику она будет проводить 
в области сельского хозяйства, 
им легче закупать за рубежом 
всю сельхозпродукцию, чем 

вкладывать в неё средства, что 
сегодня и наблюдается.

Но как говорят, всем смер-
тям назло, колхозники в указан-
ных сёлах не пошли на уговоры 
перестройщиков и сохранили 
колхозы, и сегодня стало ясно, 
что они не ошиблись.

Только пять колхозов уцеле-
ли в районе, где руководителя-
ми были настоящие коммунисты 
и порядочные люди. Вот их име-
на Фоменков В.В. – «Советская 
Родина», Ряднов А.Н. – «Ленин-
ский Путь», Шаповалов И.М. 
- «Заветы Ильича», Кобыльник 
В.П. – «Белогорье», Заболотний 
В.А. – «1 Мая».

В колхоз «Заветы Ильича» на 
смену руководителей старшего 
поколения пришли молодые, 
в том числе Пигунов А.М., но в 
силу своих обстоятельств пора-
ботал недолго.

В 2015 году колхоз возгла-
вил Лимарь Николай Николае-
вич зоотехник по образованию, 
работал в этом же колхозе 
главным зоотехником. Он всег-
да спокоен, обещанное выпол-
няет до конца, к людям находит 
общее понимание, честно отно-
сится к своим обязанностям и 
работает на перспективу. «В 
начале своей работы, - говорит 
Николай Николаевич, мы выяви-
ли причины падения экономики, 
и на этой основе, усиленными 
темпами начали их устранять. 
Уже к концу 2016 года прибыль 
составила более 30 млн рублей, 
то есть в два раза больше, чем 
год ранее».

Сегодня хозяйство многоот-
раслевое, в его распоряжении 
3800 гектаров земли, три молоч-
но-товарных фермы, в которых 
размещаются 1680 КРС, в том 
числе, 600 дойных коров, 117 
голов нетелей. Надой молока в 
2022 году составил 4794 литров 
на одну корову. Добросовестно 
работают заведующие фер-
мами Сабинин А. М., Нихаёв 
В.И., Жиленко Л.А. под руко-
водством главного зоотехника                        
Ряднова С.В.

Хорошо работает авто-
тракторная бригада, в её рас-
поряжении 34 трактора, 8 
комбайнов, 16 автомашин, 52 
прицепного инвентаря, которые 
ежегодно пополняются, есть 
ремонтная мастерская. Только 
за последнее время закуплено 3 
комбайна и 5 тракторов.  Авто-
тракторная бригада успешно 
справляется со всеми видами 
полевых работ, и в этом боль-
шая заслуга главного инженера 
Плякина А.А.

Умело организует всю тех-
нологическую работу в поле-
водстве и главный агроном 
Переверзев А. Н.

Благодаря этому, колхоз 
ежегодно добивается неплохих 
показателей в полеводстве. В 
2022 году урожайность зер-
новых составила 42 центнера 
с одного гектара, получено 
чистой прибыли более 40 мил-
лионов рублей, средняя зар-

плата по году составила 32 993 
рублей.

В колхозе работают 120 
человек, правление старается 
создать все необходимые усло-
вия для трудовой активности 
каждого специалиста, поэтому 
так много и передовиков сель-
хозпроизводства среди них: 

- животноводы – Паршина 
Я.И., Евсюкова Л.А., Михайлова 
Н.Ф., Пигунова В.П., Сидоренко 
Г.Г., Карпушина Т.А., Михайли-
цина Е.Н.,  Нихаёва  Л.Д. и мно-
гие другие;

- полеводы – Сабинин А.И., 
Степанов В.В., Калиниченко 
А.Ф., Калиниченко Г.А., Анопри-
енко Г.Ю., Евсюков А.А., Беккер 
А.А., Степанов А.А., Лозовой 
А.И., Кутовой Ю.Н., Пигунов 
И.Д. и многие другие.

Правление колхоза проявля-
ет постоянную заботу о людях 
в создании достойных условий 
труда на производстве и в быту: 
капитально отремонтированы 
животноводческие помещения, 
построен ЗАВ по очистке зерна, 
проведена реконструкция кры-
того тока, осуществлен ремонт 
мед.пункта и столовой, зани-
маются многими другими про-
блемами, которые возникают в 
селе.

«А какие в колхозе пробле-
мы?» – спросил я у председате-
ля.

«Их множество, – ответил 
он. Главное – это то, что мы 
никому не нужны, налоги и 
штрафы огромные, техника, 
горючее, смазочные материа-
лы и удобрения стоят дорого, а 
продукцию мы продаём дешёво, 
вот и крутимся, чтобы выжить, а 
иначе не будет развития, тогда 
быстренько могут обанкротить 
колхоз. А где работать нашим 
людям?» - подытожил Николай 
Николаевич.

Огромную работу по укре-
плению и развитию колхоза, вос-
питанию колхозников проводили 
партийные и советские органы на 
местах, которые были в разные 
годы секретарями парторганиза-
ций – Плякин И.А., Удовидченко 
Д.С., Евсюкова В.Г., Дегтярёв 
Н.В., Иващенко С.П., Омельчен-
ко И.Ф., Ковалёв С.Г., Дегтярёв 
В.А., Титовский А.И.

Председателями исполкомов 
сельских советов – Плохих В.В., 
Иващенко С.П., Ковшов А.П., 
Удовенко Е.И., Козьменко В.В., 
Титовский А.И., Пигунов А.М., 
Никулин А.А., Шестаков С.А. 

СПК (колхоз) «Заветы Ильи-
ча» неоднократно награждался 
дипломами, почетными гра-
мотами за высокие показате-
ли и входил в тройку лучших 
хозяйств Ровеньского района, 
на протяжении многих десяти-
летий являлся экономически 
крепким хозяйством. 

В 1978 г. хозяйство награж-
дено Памятным Знаменем ЦК 
КПСС, Президиума Верховного 
Совета СССР, Совета Мини-
стров СССР, ВЦСПС  в честь 
50-летия Великой Октябрьской 
социалистической революции, 
переданным на вечное хранение 
как символ трудовой доблести 
коллектива, а  в 1970, 1972, 
1973, 1978 гг. - переходящими 
Красными Знаменами ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР. 

 В завершении своей статьи 
хочется поблагодарить всех 
колхозников во главе с пред-
седателем за добросовестный 
труд, высокое понимание важ-
ности сохранения колхоза, 
которое создавали люди стар-
шего поколения, и за то, что 
колхозники отстояли в своё 
время название колхоза и тру-
дятся по заветам Ильича.

Н. Нитепин,
Ровеньский район

Белгородская область

Трудятся по заветам ИльичаТрудятся по заветам Ильича
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Губкинское местное отделение 
КПРФ горячо и сердечно поздравляет 

коммуниста п/о «Скороднянское»

МАРТЫШОВА 
Ивана Васильевича — 

с 75-летием!

Желает доброго здоровья, счастья, 
долголетия, благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

ПоздравленияПоздравления

Сегодня, когда Белгородчина при-
нимает первых беженцев Донбасса, мы 
призываем всех земляков встретить их, 
как родных. И не только обеспечить вре-
менным жильем и питанием, но и обо-
греть теплом наших сердец.

К сожалению, преклонный возраст 
не позволяет нам встать рядом с защит-
никами Донбасса. Но мы открыли счет, 
куда можно перечислить средства для 
поддержки, в первую очередь, самых 
маленьких беженцев – детей. У себя в 
офисе мы принимаем гуманитарную 
помощь. Уверены, что никто из белго-
родцев не останется равнодушным и не 
позволит искалечить судьбы детей Дон-
басса. Мы – РУССКИЕ! МЫ СВОИХ НЕ 
БРОСАЕМ В БЕДЕ!

Не останутся в стороне коммуни-
сты, комсомольцы и ряд общественных 
организаций. Совместными усилиями мы 
начинаем сбор гуманитарной помощи. 
Призываем вас по мере сил и возмож-
ностей поддержать нашу инициативу и 
приносить в штаб сбора гуманитарной 
помощи долгохранящиеся продукты и 
детское питание, средства личной гиги-
ены, предметы первой необходимости. 
Детям – канцтовары, книги, заниматель-
ные игры и игрушки. Только никаких 
танков, автоматов и пистолетиков, даже 
водных. Хватит, они насмотрелись.

Ждем вас по адресу: Белгород, улица 
Первомайская, дом 2, офис 103 с поне-
дельника по пятницу с 10 до 13 часов.

Контактный телефон 8-961-179-98-78

Также вы можете оказать поддержку 
финансово, перечислив любую посиль-
ную сумму по реквизитам.

Организация: БРОО «Дети ВОВ»
ИНН 3123231187
КПП 312301001
ОГРН/ОГРНИП 1113100000958
Счет 40703810007000001034
БИК 041403633
Наименование банка БЕЛГОРОДСКОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ N8592 ПАО СБЕРБАНК
К/С 30101810100000000633

Все собранные продукты, вещи и 
деньги мы оперативно и гарантировано 
будем передавать нуждающимся.     

Дети войны Белгородчины: Дети войны Белгородчины: 
«Не позволим искалечить «Не позволим искалечить 
судьбы детей Донбасса!»судьбы детей Донбасса!»

Коммунистические и левые политики и Коммунистические и левые политики и 
организации во всем мире осуждают Запад организации во всем мире осуждают Запад 

и НАТО за провокационные действияи НАТО за провокационные действия
Коммунистические и левые полити-
ки и организации продолжают выра-
жать поддержку Донбассу и осужда-
ют Запад и НАТО за провокационные 
действия. В связи с цензурой во 
многих мировых СМИ это зачастую 
делается при помощи социальных 
медиа.

Так, Эво Моралес, бывший президент 
Боливии, лидер партии «Движение к 
социализму — Политический инструмент 
за суверенитет народов», пишет на своей 
странице в социальной сети «Твиттер»:

«В какой-то момент блок НАТО будет 
привлечён к ответственности за угрозу 
международному миру и безопасности, 
за поощрение вместе с США вторже-
ний и войн с тысячами смертей, за раз-
грабление ресурсов стран и за защиту 
интересов капиталистической системы, 
концентрирующей богатство в руках 
немногих.

Пока в этом году США отправили 
Украине оружия на общую сумму не 
менее одного миллиарда долларов, в то 
время как НАТО настаивает на своём 
экспансионистском желании геополити-
чески окружить Россию. Мир будет воз-
можен только тогда, когда империализм 
отложит в сторону интервенционистскую 
гонку вооружений».

Активисты бразильской левой пар-
тии Causa Operaria («Рабочий интерес») 
призвали власти своей страны при-
знать Луганскую и Донецкую народные 
республики. Соответствующие акции под 
общим лозунгом «Мы все поддерживаем 
Россию» состоялись во вторник, 1 марта.

Бразильские коммунисты с красны-
ми партийными и российскими флагами 
вышли к зданиям диппредставительств 
РФ: посольства в Бразилиа и генераль-
ных консульств в Сан-Паулу и Рио-де-
Жанейро. Они осудили попытки НАТО по 
милитаризации Украины. Среди лозунгов 
на плакатах были: «За поражение НАТО 
на Украине», «Мы все поддерживаем 
Россию».

Акцию у здания генконсульства в Рио-
де-Жанейро пытались сорвать предста-
вители консервативно-либеральной пар-
тии «Движение Свободная Бразилия», 
однако успеха не имели. Столкновений 
бразильские полицейские не допустили.

Квебекское движение за мир (Quebec 

Movement for Peace) в выходные про-
вело очередную акцию перед консуль-
ством США (оно проводит их уже более 
месяца). Участники движения раздавали 
листовки с осуждением военной эскала-
ции на Украине. В своих заявлениях они 
возложили главную ответственность за 
конфликт на блок НАТО и его союзников, 
в том числе на Евросоюз и Канаду, и при-
звали: «Канада, уходи из НАТО, НАТО, 
уходи из Украины!» Также протестовав-
шие потребовали вывода 4200 канадских 
солдат, дислоцированных в Восточной 
Европе, и отказа от поставок военной 
техники Украине.

Пресс-служба ЦК КПРФ

25 марта в рамках гуманитарной 
поездки депутатов Госдумы Казбе-
ка Тайсаева, Александра Ющенко, 
Алексея Куринного и сенатора Айра-
та Гибатдинова в ЛДНР состоялась 
встреча с главой Донецкой Народ-
ной Республики. 

Денис Пушилин поблагодарил КПРФ и 
лидера Компартии Геннадия Зюганова за 
всю помощь, которая была осуществле-
на коммунистами на протяжении восьми 
лет. «Рад тому, что вы не забываете про 
жителей, не забываете про Донбасс и 
на разных этапах становления государ-
ственности Донецкой Народной Респу-
блики, еще до ее признания, вы все рав-
но были с нами, были в строю, помогали 

по тем направлениям, которые остава-
лись сложными в связи с той непростой 
ситуацией, которую переживал Донбасс. 
Ситуации, связанной с экономическими 
блокадами, санкциями, ограничениями и, 
в конце концов, с войной. Поэтому вам 
спасибо большое», – выразил слова бла-
городности глава Республики.

Глава ДНР также добавил, что сво-
евременно начавшаяся спецоперация по 
защите народных республик поспособ-
ствовала спасению сотен тысяч жизней 
от украинской агрессии.

Депутат Госдумы Казбек Тайсаев 
поздравил Республики Донбасса с при-
знанием их независимости со стороны 
России. «Сразу по проведении рефе-
рендума в 2014 году наша партия при-

знала его итоги и всегда отстаивала свои 
взаимоотношения с Донецкой Народной 
Республикой и с Луганской Народной 
Республикой как с суверенными госу-
дарствами», – заявил он.

Политик рассказал о направлениях 
работы делегации в ходе этого визита.

«Мы вот в таком составе сегодня при-
ехали и привезли не только гуманитар-
ный груз, но и отработали ряд вопросов, 
связанных с медициной, с образовани-
ем. Сегодня будет встреча с министром 
образования и есть ряд предложений, 
которые необходимо обсудить», – рас-
сказал Казбек Тайсаев. 

«Мне очень приятно, что именно наша 
партия стала инициатором принятия в 
Государственной Думе постановления 
о признании Донецкой Народной Респу-
блики и Луганской Народной Республи-
ки. Вы помните, что еще в 2014 году и Вы, 
и Александр Владимирович Захарченко 
ставили перед нами три основные зада-
чи. Первое – это безусловное признание 
ДНР и ЛНР. Второй вопрос – это получе-
ние гражданства Российской Федерации 
жителями Донбасса в ускоренном поряд-
ке. И третий вопрос – интеграция эконо-
мики Донбасса в экономику Российской 
Федерации. Можно сегодня сказать, что 
мы все три вопроса с Вами решили», – 
резюмировал Казбек Тайсаев.

Пресс-служба 
ЦК КПРФ

Делегация фракции КПРФ встретилась с Делегация фракции КПРФ встретилась с 
главой ДНР Денисом Пушилинымглавой ДНР Денисом Пушилиным


